

# SPARK 通信

## 児童発達支援 🍷

### 活動報告

こんにちは！児童発達支援スパーク稲城オレンジです！12月に入り、肌寒い日が続いていますね 🌨️

児童発達支援では集団療育で秋ならではの、「落ち葉製作」や「どんぐり製作」、「お芋製作」などの製作をして楽しみました。糊やクレヨンなどの道具を使うことで感覚刺激や指先のコントロールを養います。

また、個別療育では「かくれんぼ」や「ロープジャンプ」などシェアの友だちや先生とみんな楽しく遊ぶ姿も多く見られました！初めてかくれんぼに挑戦した友だちがいた際には、先生の顔が映っている写真を持ち歩いて探し、見つけられた時には「居た！」とみんな喜んでいました。かくれんぼはシェアの友だちや先生とやりとりを交えて楽しむだけでなく、探したり、隠れることでサーキや役割交代をして遊ぶことができました。



### 今月の遊び

もうすぐ冬休みですね 🌨️

12月と1月はクリスマスやお正月などイベントごとが盛り沢山ですね！！児童発達支援では、大人気の「クリスマス会」を今年も予定です。イベントだけではなく、季節を感じられる様な製作も考えております！また、天気の良い日にはフィールドにも出て沢山身体を動かして楽しみたいと思います 😊



### 空き情報

	月	火	水	木	金
午前	△	○	△	△	○
午後	×	△	×	△	△

時間等について詳しくはお問い合わせください！

### 療育の一コマ

先日、「ステップ渡り」をして遊びました！！



最初は戦いごっこで泥棒役の先生を爆弾で倒そうと始まった遊びが展開して皆で楽しむことができました。「ゴールできないように邪魔しちゃおう！」や渡っている友だちに「頑張れ！」と声を掛け、やりとりを多く交えて楽しみました 😊

# 放課後等デイサービス

## 活動報告

こんにちは！放課後等デイサービススパーク稲城オレンジです😊あっという間に年内最後のひと月となりましたね。寒さに負けず、毎日元気に遊ぶ子どもたちのたくましさを感じているこの頃です。放課後等デイサービスでは、10月31日に「ハロウィンイベント🎃」を開催し、11月には遠足に行ってきました。ハロウィンイベントでは、フリスビーゲームやかぼちゃ探し、ピニャータで遊びました！イベントを通して、サーキル力やコントロール力が養われたり、子ども同士で「頑張れ！」と応援し合ったり「次どれで遊ぶ？」などやりといを深める様子が見られました！遠足では、おやつを公園のベンチで食べたいと通常のプログラムでは味わえない体験ができ、子どもも「楽しかった！」「また行きたい！」と笑顔が溢れていました😊



## 今月の遊び

クリスマスにお正月と楽しみがいっぱいの12月。放課後等デイサービスの集団療育では、イベントや製作遊びをたくさん企画しています！中でも、12月23日(金)には「クリスマスイベント」を開催予定です🎄！クリスマス限定のゲームを楽しめるだけでなく、イベント当日はサンタクロースが来てくれるかも...？🎅また、製作遊びでは、「クリスマスソックス」や「だるま」を考えています♪



## 空き情報

	月	火	水	木	金
集団	△	○	○	△	△
個別	×	×	△	△	×



YouTube

スパーク協会代表理事の岡田達雄氏による「発達障害とスパーク運動療育について」全13回のビデオ講座がございます。是非ご覧下さい！



体験・見学はこちら！



インスタグラム更新中！



SPARK.INAGI.ORANGE

ブログを毎週更新しています！



LIT ALIKO 発達ナビ